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Directeur général : Bertrand de Villaines 

Chef de culture : Olivier Brunel 

Maître de chai et relations 
commerciales : 

Véronique Corporandy 

Situation géographique : 800 mètres de Saint-Emilion 

Superficie totale de la propriété : 30 hectares 

Terroirs : 70 % de plateau argilo-calcaire, 17 % de 

coteaux argileux, 13 % de pied de côte sableux 

Cépages au sein du vignoble : 70 % de merlot, 30 % de cabernet franc 

Age moyen du vignoble : 35 ans 

 

 

Millésime 2011 
 
 

Les vendanges : Du 16 septembre au 4 octobre 2019 

Volume alcoolique :  13,5% Vol.  

Mise en bouteille :  3 et 4 juillet 2013 

Superficie en production : 21,65 hectares.  

Récolte et vinification :  Récolte manuelle. Séjour des raisins en 

chambre froide. Tri densimétrique et 

transfert de vendange par gravité.  

Type de cuves : Cuves bois thermorégulés de 60hl, cuves inox 

tronconiques, double paroi de 60hl.  

Elevage en barriques de chêne 
français :    

60% de barriques neuves, 40% de barriques 

d’un vin  

« Soutard » est le nom d’un lieu-dit très ancien dont le vignoble, situé sur l'unique plateau calcaire de Saint 

Emilion, s’étend sur 30 hectares d’un seul tenant. Les vins qui en sont issus témoignent par leur bouquet, leur 

élégance et leur grande finesse de la puissance naturelle de ce magnifique terroir. Les archives du village notent 

l’existence de la propriété dès le XVIIIe siècle. Château Soutard est la propriété de la société d'assurances AG2R 

LA MONDIALE. 
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La presse en parle… 

 

Millésime  2011 
 

 

 

Wine Spectator by James Molesworth 

Note: 89-92 

Solid, with a nice winey feel to the red currant, black currant and crushed plum fruit. Nicely packed 

on the finish, with toasted spice filling in. Has some heft, but keeps a nice mouthfeel through the 

finish. 

Solide, avec un fond de groseille rouge, cassis et prune écrasée. Joliment emballé sur la fin, avec des 
épices toastées. Garde une sensation en bouche agréable sur la fin.  
 

 

James Suckling 

Note: 88 

A wine with blueberry and orange peel character with hints of salt. Medium body with firm tannins 

and a medium finish. A little more fruit in the center palate would be nice. 

Un vin avec un caractère de myrtille et de zeste d'orange avec un soupçon de sel. Corps moyen avec 
des tanins fermes et un fini moyen. Un peu plus de fruit dans le palais serait agréable.  
 

 

The Wine Enthusiast, by Roger Voss 

Note: 89-91 

Mint and plum-juice flavors mingle easily in this densely fruity wine. It combines sweet tannins and 

dark fruit with spice imparted from wood aging. It’s already juicily attractive. 

Des saveurs de menthe et de prune se mêlent facilement dans ce vin densément fruité. Il combine 
des tanins doux et un fruit sombre avec le côté épicé du vieillissement en barrique. Il est déjà 
séduisant.  
 

 

Robert Parker, The Wine Advocate 

Note: 88-90 

A big, back strapping, masculine style of wine, the 2011 Soutard exhibits a healthy blue/purple color 

along with notes of damp earth, blackberries, plums and hints of toasty oak, forest floor and 

underbrush. This attractive, deep, chewy St Emilion possesses moderately high tannins and good 

acidity. It will require 3-5 years of cellaring after its release, and should keep for two decades. 

Un style très masculin, bien charpenté, le Soutard 2011 expose une belle couleur bleue/pourpre 
saine avec des notes de terre humide, de mûres, de prunes et un soupçon de chêne toasté et de sous-
bois. Ce Saint-Emilion séduisant, profond et moelleux possède des tanins modérément hauts et une 
bonne acidité. Il exigera 3-5 ans en cave et devrait se conserver 20 ans. 
 
Neal Martin, e-RobertParker.com 
Note: 87-89+ 

A blend of 70% Merlot and 30% Cabernet Franc, the Soutard 2011 has a rather sullen tertiary 

bouquet. The palate is spicy and a little hard on the entry. Masculine and a little brutish, this will 

need to soften and harmonize by the time of bottling, but I think it will and may merit a higher score. 

Un mélange 70% merlot et 30% cabernet franc, le Soutard 2011 a un bouquet sombre. Le palais est 
épicé et un peu dur au départ. Masculin et un peu brut, il nécessitera de s'adoucir et s'harmoniser 
pendant sa conservation en bouteille mais je pense qu'il méritera un score plus élevé. 
 

http://www.chateau-soutard.com/
mailto:contact@soutard.com


 

  

SCEA du Château Soutard – BP4 33330 Saint-Emilion France – www.chateau-soutard.com 

contact@soutard.com – Tel 0033 557 24 71 41 – Fax 0033 557 74 42 80 

 

Decanter  

Note:  (16.5 points) 

Fine effort this year. Looks to have found the elegance that was missing. Very pure, fresh and 

digestable with fine, long tannins. Great expression of the terroir. Drink 2018-2028. 

Bel effort cette année. Il semble avoir trouvé l'élégance qui lui manquait. Très pur, frais avec de 
longs tanins subtils. Belle expression de son terroir. 
A Boire 2018-2028 
 

 

Jane Anson - New Bordeaux 

Note: 91-92 

Some good dark fruit on the nose. Curiously short though, even though I like the structure, and like 

the thought behind the construction. Seems a careful blend, well balanced, just a touch austere, 

lacking generosity which is so key to a right bank stunner.  

De beaux fruits rouges au nez. Curieusement court bien que j'aime la structure et la dureté derrière 
la construction. Mélange prudent, bien équilibré, un rien austère. Il manque la générosité si 
particulière à la rive droite.  
 

 

Tim Atkin (MW) 

Note: 86 

 

 

Matthew Jukes 

Note: 17 

 

 

Bettane + Desseauve 

Note: 16-17 

Très belle finesse de tanin, allonge délicate et profonde, intensité discrète mais énergique. Beau 

volume et confirmation des progrès du cru. 

 

La Revue du Vin de France – Antoine Gerbelle 

Note: 15-16 

60% merlot, 60% fûts neufs, cet échantillon séduit par son extraction délicate en tanins, son 

brillant de fruit, avec une finale un rien sauvage. Il confirme sa progression. 

 

 

Jean-Marc Quarin 

Note: 88-89 

Couleur sombre et intense. Nez fin, fruité, élégant. Bouche moelleuse et bien construite avec un 

toucher carressant, un milieu de bouche plein. Savoureux, juteux, il évolue frais, un brin vif en fin de 

bouche, mais son grain est fin. On se règlera en fin d’élevage. 

 

 

Le Point – Jacques Dupont 

Note: 16 

Nez séveux, terrien, bouche puissante mais veloutée, fraîche, bon fruit, long, assez complet. 

 

 

Philippe DesRosiers Quebec  

Note: 18.0-18.5 
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Pourpre, éther, fruit noir concentré, cassis, mûres, framboises, bon fruit concentré, très frais, un 

peu asséchant, assez long, cerise noire, finit bien.  

 

 

Gault & Millau  

Note: 17,5/20 

ll paraît faible mais se déploie, s’étire, s'allonge étonnamment avec une sérénité élégante. ll n'est 

pas tonitruant, juste mesure avec une belle présence de fruits rouges et noirs tendres. La même 

équipe que Château Larmande est aux commandes.  

 

 

The Wine Cellar Insider - avril 2012 

Score : 90-91 

From 70% merlot and 30% cabernet franc, the wine reached 13.5% alcohol. Fennel, truffle and 

black raspberry can be found in this medium-bodied wine with a cherry-filled, round finish. 

De 70 % de merlot et 30% cabernet franc, le vin a atteint 13,5 % d'alcool. Fenouil, truffe et 
framboise noire se retrouvent dans ce vin moyennement corsé avec une finition ronde de cerise. 
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